



Mit Freude zur Blasmusik.

Versicherungsinformation:

Was ist von der ÖBV und vom VBV versichert:

- **D&O für Vereine**

Diese Versicherung ist eine sogenannte Vermögensschadenshaftpflichtversicherung für Funktionäre. Bei schuldhaft begangener Pflichtverletzung durch Organe des Vereins besteht eine Haftung wie folgt:

- unbegrenzt mit dem Privatvermögen
- gesamtschuldnerisch (für die Fehler der anderen)
- gegenüber dem eigenen Verein und gegenüber Dritten

Deckungsumfang

Die Versicherungssumme beträgt € 1.500.000, - pro Versicherungsfall und insgesamt für alle Versicherungsfälle innerhalb des laufenden Versicherungsjahres.

Wer ist versichert?

- alle geschäftsführenden Organe der Mitgliedsvereine

Diese Versicherung wurde am 1. Juni 2019 von der ÖBV, gemeinsam mit den Landesverbänden, für alle geschäftsführenden Organe der Mitgliedsvereine abgeschlossen. Somit wurde eine finanzielle Rückendeckung für die österreichischen Vereinsfunktionäre geschaffen.

Was sollte jeder Verein selbst versichern:

- **Vereinshaftpflichtversicherung:**

Durch die Vereinshaftpflicht sind Sach- und Personenschäden vor den finanziellen Risiken optimal abgesichert. Diese umfasst den Versicherungsschutz für den Vorstand und für Mitglied eines Vereines

- **Kollektivunfallversicherung**

Die Versicherung umfasst Unfälle der versicherten Personen, die in ehrenamtlicher Tätigkeit für den Musikverein bzw. Musikverband passieren

- **Vereins-Rechtsschutzversicherung**

Im Vereinsleben können immer wieder Fälle auftreten, in denen der Abschluss einer Vereins-Rechtsschutzversicherung sehr hilfreich sein kann. Trotz bester Planung kann leider nicht immer alles wie gewünscht ablaufen und ein Verein kann in Rechtsstreitigkeiten verwickelt werden.



- **Instrumentenversicherung:**

Die Instrumentenversicherung ist von grundlegender Wichtigkeit, da durch das rege Vereinsleben unserer Musikkapellen eine Beschädigung schneller passiert als man denkt. Bei unserem Versicherungspartner Generali Versicherung AG besteht sowohl für Vereine als auch für Ensembles die Möglichkeit, Instrumente im Pool zu versichern

Es gibt sowohl von der ÖBV als auch vom Land Vorarlberg verschiedene Angebote von Versicherungen für Musikvereine und freiwilliges Engagement:

<https://www.blasmusik.at/organisation/vereinsfuehrung-organisation/versicherung/>

<https://vorarlberg.at/-/versicherung-f%C3%BCr-engagierte>